



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標  
「夢をいだき、強くたくましい子どもの育成」

平成29年6月9日 No.9

## 能代市山本郡陸上大会 雨の中でも大健闘 ～ ○年生男子100m走 ○○○○さん 第一位 ～ ○年生 県大会への切符を手にする



※ ホームページ版は一部表現や写真に変更があります。

6月4日（日）は、能代市山本郡小学生陸上競技大会でした。

この日の天気は雨。時には強く降るときもあり、気温も低く、よくないコンディションで大会が行われました。

朴瀬小学校の参加選手は、全部で9名。○年生、○年生のすべての子どもが参加いたしました。（参加選手数はおそらく1番多かったのではないのでしょうか。）

参加種目は○年生男子1000m（1名参加）、○年生女子100m（2名参加）、○年生男子100m（4名参加）、女子・男子ジャベリックボール投（2名参加）、○年生男子400mリレー（1チーム参加）でした。

すべての競技を応援いたしました。どの種目でも、子どもたちはこれまでの練習の成果を発揮すべく、一生懸命でした。雨で寒い中、それに負けず頑張り抜く姿が素晴らしかったです。

その中で、○年生男子100m走で○○○○さんは、第一位となりました。この種目は14名が参加する人数が一番多い種目でしたが、堂々の走りで、見事に優勝となりました。おめでとうございます。

また、○年生の3名は県大会の出場資格を得ることができました。

終わってから数日経って、「今度は、長距離に挑戦したいなあ」という新たなめあてをもった子どもがおりました。この大会に参加して、自分の挑戦したいことを見つけ、これから次の大会に向けて頑張るようです。

参加したどの子にとっても、自らの運動する力を高めるよい機会となりました。

当日、応援・引率で、保護者の方々にご協力いただきました。ありがとうございました。

## 「歯の健康」をテーマに健康集会（元気保健委員会）

6月8日の朝、元気保健委員会が「歯の磨き方」「噛むことの大切さ」を劇とクイズで、全校の児童に伝える全校集会を行いました。元気な分かりやすい声での発表でした。見ている子どもたちのためになる素晴らしい内容でした。

6月4日から10日までは、「歯と口の健康週間」です。お口の健康についてご家庭でも話題にしてくださいませ幸いです。



## 朴瀬小学校 特色のある教育活動 ネギの植え付け作業

6月7日（水）は、朴瀬小学校の特色ある教育活動のネギの植え付け作業が行われました。

このネギの栽培の学習は、朴瀬小学校で全校の重点としている学習です。

植えること、育てること、収穫すること、そして食べることまでの一連の流れを子どもたち一人一人が課題をもって取り組み、学習を深め、発表をすることを予定しております。今年は10月に開かれる「ふるさと学習交流会」で他の小学校に向けて発表したいと考えております。

今年も、ネギの栽培について、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんがご協力してくださいました。プロの方々のお力で、子どもたちの生きる力を育む、この学習を行うことができました。作業当日の前にも畑の準備等もしていただきありがとうございました。

当日は〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんからご指導していただきました。苗のポットから畑に植え付ける「引っ張り君」の操作を教えてくださいました。

朴瀬小学校ならではの学習を進めることができました。〇〇様、誠にありがとうございました。

### 【地域の方のご指導で学ぶ子どもたち】



【引っ張り君を使って、ネギの植え付け作業に取り組みました。】



### ○ 不審者対応の避難訓練を行いました。

6月8日（木）昼休み、不審者対応の避難訓練を行いました。

昼休みに前庭に不審者がいるという想定で、不審者に知られることなく、安全に避難する訓練でした。

放送を聞き取り、静かに指定された場所に逃げるという避難行動を、子どもたちは一生懸命行いました。昨年度は行わなかった訓練でしたが、その訓練の必要性を子どもたちは理解し、しっかりと行うことができました。

子どもたちの感想の中に「自分の命は自分で守ることが大切なので、何があってもしっかりとやりたい」とありました。

不審者とは別に、東雲中や轟保育園付近に熊の目撃情報もあります。お家に帰ってからの安全確保について、何卒よろしくお願いたします。



【周囲の様子を窺い静かに避難】